

Grenoble, le 22 août 2017

L'équipe féminine arménienne qui participera aux 24 Heures Vélo du Mans en visite à Grenoble



Dans le cadre de sa coopération avec la Ville de Sévan, la Ville de Grenoble apporte son soutien au projet de l'association grenobloise Supra Chic Mécanics de faire participer une équipe féminine arménienne à l'édition 2017 des 24 Heures Vélo du Mans.

Le projet poursuit 2 objectifs :

- Aider au développement de la pratique du vélo en Arménie,
- Promouvoir le sport féminin et ainsi, engager une réflexion sur la question du genre

Une sélection de 6 jeunes femmes, n'ayant pratiquement jamais fait de vélo, est entraînée depuis septembre 2016 pour participer au relais des 24 Heures Vélo qui regroupe environ 4 000 participants représentant une vingtaine de nationalités. Les épreuves se dérouleront les samedi 26 et dimanche 27 août sur le circuit Bugatti du Mans.

L'équipe participera à des temps de rencontres et d'échange avec les Grenoblois :

➤ **Jeudi 24 août :**

16h00 : participation à l'**Eté au Parc** - présentation du projet et échange avec le public, en présence de **Sadok Bouzaïene**, Adjoint au Sport

➤ **Lundi 28 août :**

18h00 : **réception en Mairie** en présence d'**Alain Denoyelle**, Adjoint à l'Action sociale, et de la communauté arménienne de Grenoble

➤ **Mardi 29 août :**

11h00 : départ de la vélo parade au parc Parc Mistral (arrivée Jardin de ville), en présence de **Sadok Bouzaïene**, Adjoint au Sport

12h00 à 16h00 : Animations au Jardin de ville en partenariat avec les entrepreneurs à Vélo.

19h00 : réception à la MCAGD

Comptant sur votre présence

Cordialement

Service presse – 04 76 76 39 21